



## PRESSEMITTEILUNG

Pirmasens, 30.11.2018

### Entlastung der Kommunen: Bundestag beschließt Rekordinvestitionen in die Städte und Kommunen. Die Abgeordnete Glöckner will nun dafür sorgen, dass das Geld in der Region ankommt.

Die SPD-Bundestagsabgeordnete Angelika Glöckner zeigt sich erfreut über den Haushalt 2019 in welchem alleine 38,9 Milliarden Euro für die Zukunft der Kommunen eingesetzt werden. Nun gilt es für Glöckner, bei der Zuteilung der Mittel auf die Region Südwestpfalz und die Städte Zweibrücken und Pirmasens aufmerksam zu machen, um Förderungen und Zuteilungen zu erreichen.

„Dass der Bundestag den Haushalt für das Jahr 2019 mit dem Schwerpunkt auf die zukünftige Entwicklung der Kommunen und Städte gelegt hat, ist ein wichtiger Schritt, gerade auch für Pirmasens.“, betont Glöckner. Zu den 790 Millionen Euro für Städtebauförderung kommen noch weitere 200 Millionen für den Investitionspakt „Soziale Integration im Quartier hinzu. „Gerade in Pirmasens bieten sich damit viele Chancen für den Bereich Quartiersmanagement/Soziale Stadt, um bereits begonnene Maßnahmen weiterzuentwickeln oder neue Projekte in Angriff zu nehmen“, wünscht sich die Abgeordnete für Pirmasens.

Der Haushalt und damit die Rekordinvestitionen stehen. Nun heißt es für die kommunalen Verantwortlichen herauszufinden, wo diese Gelder am dringendsten benötigt werden und entsprechende Förderungen zu beantragen. Dafür müssen vor Ort entsprechende Bedarfe erkannt und benannt werden. Als Vertreterin der Region auf Bundesebene geht Glöckner nun auf die Städte und Gemeinden zu, damit diese bestmögliche Förderung erhalten und Entwicklungen zum Wohl der Bürgerinnen und Bürger voranbringen können.